

obligé de faire un dépôt pour garantir sa comparution en cour.

12.—(15210) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, au sujet de la construction d'un égout sur l'avenue du Bois de Boulogne, quartier Bordeaux, et pour lequel un crédit de \$2,000 a été voté.

Résolu: D'autoriser la construction dudit égout à la journée.

13.—(15271, 15208) Soumis des rapports du Chef du Département des Incendies, au sujet de la demande des héritiers de l'ex-Chef de District Emard, Edward Jackson, et de l'ex-pompier Jas. McHugh, pour le paiement d'une police acquittée.

Résolu: De référer au Département pour rapport.

14.—Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est

Résolu: D'accorder les permis suivants:

15246 The Tate Electric Garage, permis d'emmagasiner de la gazoline sur le lot No P-1451 du cadastre du quartier St-Georges, 70 rue Mansfield.

15245 A. Ste-Marie, permis de construire une écurie sur le lot portant le No cadastral 6, subdivisions 175 et 176 du quartier St-Denis.

15249 The Saraguay Mills Limited, permis d'emmagasiner des râclures de bois (excelsior) sur le lot No 1848 du quartier et-Henri.

15247 Napoléon Lamer, permis de recevoir, emmagasiner et vendre du bois de chauffage, etc., sur le lot portant le No cadastral 485, subdivisions Nos 95 et 96 du quartier St-Denis.

15244 T. Andreino, permis d'établir un atelier pour la réparation des automobiles et pour emmagasiner de la gasoline, sur le lot portant le No cadastral 197, subdivision 140 du quartier St-Denis.

15243 Alp. Raymond, permis d'installer une chaudière à vapeur sur le lot portant le No cadastral 967 du quartier Papineau.

15.—(14963) Soumis un rapport du Département en Loi *re* réclamation de MM. Keegan & Dillon, pour remise de retenue de \$3,000.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef (M. Howard) pour rapport spécial, savoir si le contrat en question est totalement exécuté.

16.—Soumise une lettre de MM. Perron, Taschereau, Rinfret & Cie, transmettant un état de la balance d'intérêts qui serait due à MM. Quinlan & Robertson, sur le dépôt fait avec leur soumission pour le contrat de l'agrandissement de l'Aqueduc.

Résolu: De référer au Département en Loi pour savoir:  
1° Si le Trésorier a outrepassé les conditions du contrat en retenant les intérêts annuels sur le dépôt de \$100,000;  
2° Si oui, le Bureau peut-il payer les intérêts sur ces retenues, s'il juge équitable de le faire?

17.—Soumis un rapport du Contrôleur et Auditeur de la Cité, transmettant un état démontrant qu'à la suite de certaines erreurs dans la confection des rôles spéciaux, il y a lieu de faire autoriser la radiation d'une somme de \$2,174.44 dans lesdits rôles.

Résolu: D'autoriser la radiation de ladite somme.

18.—(15206) Soumis un rapport du Surintendant du Département de l'Eclairage, concernant l'éclairage du pont Viau.

Résolu: De référer au Département en Loi pour savoir dans quel territoire ce pont est situé, et si son éclairage doit être fait par la Compagnie Saraguay ou la Compagnie Montreal Light, Heat and Power, en vertu des contrats en vigueur avec la Ville.

19.—(14392) Soumis des rapports du Surintendant de Police, du Chef du Département des Incendies et de l'architecte, déclarant que les travaux du poste de pompiers et de police du quartier de Notre-Dame de Grâce sont terminés, à leur satisfaction, et que les conditions du contrat ont été remplies.

Il est

Résolu: En conséquence, d'autoriser la remise du dépôt

kinson's letter, was not compelled to make a deposit to guarantee his appearance in Cour.

12.—(15210) Submitted a report from the Chief Engineer anent the construction of a sewer in Bois de Boulogne avenue, Bordeaux Ward, and for which an appropriation of \$2,000 has been voted.

Resolved: That the construction of the said sewer by day labor be authorized.

13.—(15271-15208) Submitted reports from the Chief of the Fire Department anent the application from the heirs of ex-District Chief Edward Jackson, and ex-Fireman Jas. McHugh, for a paid up policy.

Referred to the Law Department for a report.

14.—On the recommendation of the Chief Engineer, it was Resolved: That the following permits be granted:

15246 To The Tate Electric Garage, to store gasoline on lot cad. No. P-1451 of St. Georg Ward, No. 70 Mansfield street.

15245 To A. Ste-Marie, to erect a stable on lot bearing cad. No. 6, subd. 175 and 176 of St. Denis Ward.

15249 The Saraguay Mills Limited, to store chips of wood (excelsior), on lot No. 1848 St. Henry Ward.

15247 Napoléon Lamer, to receive, store and sell fire wood, etc., on lot bearing cad. No. 485, subd. Nos. 95 and 96, St. Denis Ward.

15244 T. Andreino, to erect an automobile repair shop and to store gasoline on lot bearing cad. No. 197, subd. 140 St. Denis Ward.

15243 Alf. Raymond, to install a steam boiler on lot bearing cad. No. 967 Papineau Ward.

15.—(14963) Submitted a report from the Law Department *re* claim of Messrs Keegan & Dillon for the refund of their deposit of \$3,000.

Referred to the Chief Engineer (Mr. Howard) for a special report in order to know whether the contract in question has been completely carried out.

16.—Submitted a letter from Messrs. Perron, Taschereau, Rinfret & Co., transmitting a statement of the balance of interest due to Messrs. Quinlan & Robertson, on the deposit made with their tender for the enlargement of the Aqueduc.

Referred to the Law Department in order to know:

1. Whether the City Treasurer did not go beyond the conditions of the contracts by retaining the annual interests on the deposit of \$100,000; 2. Also, can the Board pay the interest on the percentages, should it deem it proper so to do?

17.—Submitted a report from the City Comptroller and Auditor transmitting a statement showing that through certain errors made in the preparation of the special rolls, the cancellation of the sum of \$2,174.40 should be authorized in the said rolls.

Resolved: That the cancellation of the said sum be authorized.

18.—(15208) Submitted a report from the Superintendent of the Light Department anent the lighting of the Viau Bridge.

Referred to the Law Department in order to know in what territory the said bridge is located and whether the same should be lighted by the Saraguay Company or by the Montreal Light, Heat and Power Company, under the contracts passed with the City.

19.—(14392) Submitted reports from the Superintendent of Police, the Chief of the Fire Department and the Architect, stating that the works performed at the police and fire station in Notre Dame de Grâce Ward are completed to their satisfaction, and that the conditions of the said contract have been complied with.

It was

Resolved: That the refund of the deposit of \$6,300 made